

## **Que le règne de Dieu vienne sur la terre.**

Les humains n'avaient pas été créés pour être enlevés au ciel, mais plutôt pour vivre sur la terre en exerçant la domination conformément à l'autorité qui leur avait été donnée par le Créateur. Le Seigneur Jésus-Christ, alors qu'il enseignait ses disciples comment prier, leur a dit de prier comme suit: "*que ton règne vienne; que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel*" (Matthieu 6.10). N'est-ce pas surprenant que les chrétiens aient hâte d'être enlevés. Dieu a établi son royaume bien avant tout. Il veut que son règne soit sur la terre et qu'il soit connu de tous, afin que tous les humains deviennent des sujets de Dieu.

Le Royaume de Dieu est une réalité.

Le royaume de Dieu est une réalité spirituelle, vraie et réelle, bien qu'invisible aux yeux des hommes. Il est important de croire en cette réalité et d'agir pour la rendre visible sur terre, conformément à l'enseignement de Jésus-Christ. Lorsqu'il s'établit quelque part, tout royaume s'étend. C'est ainsi que le royaume de Dieu supprime les autres royaumes avec sa puissance, sa culture et son autorité qui sont supérieures. Les enseignements de Jésus-Christ abordent souvent des concepts du royaume de Dieu et de l'autorité divine. Le rôle de Jésus-Christ et la mission des disciples consistent à répandre le royaume de Dieu sur terre, soulignant l'importance de la puissance du Saint-Esprit.

En somme, les chrétiens devraient demander la venue du règne de Dieu plutôt que des choses matérielles. En effet, l'accent devrait être mis sur la prière comme un moyen d'exercer cette autorité et d'établir le royaume de Dieu.

La foi, l'autorité spirituelle et le pouvoir de la prière selon la volonté de Dieu révèle que le vrai pouvoir vient de Dieu et non du monde. Les chrétiens sont encouragés à exercer leur autorité spirituelle dans divers domaines de la vie, à tous les endroits, en toutes circonstances, et à prier pour l'établissement du règne de Dieu. Ils doivent s'engager sérieusement dans la prière.

Pasteur Daniel, *Le règne de Dieu sur la terre*, message du 17.11.2024 à l'Église Évangélique de la Pentecôte, Village Blanchard, Péninsule acadienne, Canada.